

LAPORA KEGIATAN



LEMBAGA PENELITIAN , PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT DAN PENJAMIN MUTU UNIVERSITAS SAMUDRA



**KKN KEBANGSAAN
KKN BERSAMA
TAHUN 2022**

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan Puji syukur kehadirat Allah SWT, Laporan Pelaksanaan Kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kebangsaan tahun 2022 dapat disusun dengan baik.

Pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan salah satu bentuk kegiatan darma bakti masyarakat yang sebelumnya disebut Kuliah Kerja Nyata (KKN) yang dibebankan pada setiap mahasiswa yang akan menyelesaikan program S-1 (Strata-1) pada Perguruan Tinggi, sekaligus juga sebagai realisasi Tri Dharma Perguruan Tinggi yang bertanggung jawab untuk membina dan melakukan berbagai bentuk pengabdian ditengah-tengah masyarakat dan berguna dalam usaha mempercepat pembangunan dalam bidang pertanian, ekonomi, pendidikan dan teknologi serta meningkatkan pemahaman masyarakat di bidang hukum.

KKN KKN Kebangsaan dilaksanakan setahun sekali secara bergantian oleh BKS PTN di wilayah barat dan KPTN KTI di wilayah timur dengan melibatkan semua perguruan tinggi. Kegiatan KKN berupa integrasi dari kurikulum dan pengalaman belajar mahasiswa sesuai dengan realitas kehidupan masyarakat dilaksanakan mulai dengan kegiatan pembekalan/coaching dan pelaksanaan di lapangan yaitu dilaksanakan di Kabupaten Kapuas dan Pulang Pisau. Di Kapuas, Lokasi KKN tersebar di 46 desa yang berada di 6 kecamatan Pulau Petak, Kapuas Timur, Kapuas Hilir, Kapuas Barat, Selat, dan Dadahup. Sementara itu, di Pulang Pisau, lokasi tersebar di 36 desa engikuti a berada di 3 kecamatan, yaitu Kecamatan Maluku, Pandih Batu, dan Jabiren Raya. mulai tanggal 16 Juli -20 Agustus 2022, Dipuncak penutupan di adakan perlombaan pameran hasil produk selama menjalani massa KKN.

Terima kasih kami ucapkan kepada Universitas Palangka Raya Propinsi Kalimantan Tengah selaku panitia KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022 atas terlaksananya dengan baik dan lancar KKN periode ini.

Langsa, 22 Agustus 2022

Ketua LPPM dan PM,



Dr. Asnawi, S.Pd., M.Pd

NIP. 196812311999031025

DAFTAR ISI

	<i>Halaman</i>
KATA PENGANTAR	1
DAFTAR ISI	2
BAB I PENDAHULUAN	3
A. Latar Belakang	3
B. Dasar Hukum	4
C. Tujuan KKN	4
D. Sasaran	5
E. Panitia Pelaksana	6
F. Peserta.....	6
BAB II PELAKSANAAN KEGIATAN	7
A. Penempatan Mahasiswa KKN	4
B. Pemberangkatan	7
C. Lokasi Pelaksanaan	8
D. Penjemputan	8
BAB III PENUTUP	9
A. Kesimpulan	9
B. Saran	10
LAMPIRAN	11
- DOKUMENTASI	

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan kegiatan lapangan bagi mahasiswa yang menempuh bagian akhir dari program pendidikan S-1. Program ini bersifat wajib bagi semua mahasiswa, karena universitas mempercayai bahwa program ini mampu mendorong empati mahasiswa, dan dapat memberikan sumbangan bagi penyelesaian persoalan yang ada di masyarakat. Dengan belajar bersama-sama masyarakat, akan banyak hal baru yang ditemui mahasiswa. Masyarakat akan belajar dari mahasiswa dan sebaliknya mahasiswa akan banyak memperoleh pengetahuan dari masyarakat. Interaksi seperti inilah yang diharapkan akan muncul dan menjadikan program ini sebagai program yang menyenangkan dan mempunyai manfaat yang signifikan bagi mahasiswa, masyarakat dan *stakeholders* atau mitra.

Kuliah Kerja Nyata adalah suatu kegiatan intrakurikuler wajib yang memadukan pelaksanaan Tri Dharma Perguruan Tinggi dengan metode pemberian pengalaman belajar dan bekerja kepada mahasiswa, dalam kegiatan pemberdayaan masyarakat. KKN juga merupakan wahana penerapan serta pengembangan ilmu dan teknologi, dilaksanakan di luar kampus dalam waktu, mekanisme kerja, dan persyaratan tertentu. Oleh karena itu, KKN diarahkan untuk menjamin keterkaitan antara dunia akademik-teoritik dan dunia empirik-praktis. Dengan demikian akan terjadi interaksi sinergis, saling menerima dan memberi, saling asah, asih, dan asuh antara mahasiswa dan masyarakat.

Bagi Unsam, kegiatan pembelajaran yang unik ini akan dapat terdokumentasi dengan baik dalam laporan dan akan menjadi bahan pembelajaran dosen di kelas. Inilah yang menjadi nilai tambah bagi kehidupan akademik di kampus. Pengabdian masyarakat berbasis riset mendapatkan bentuknya yang nyata dalam kegiatan Kuliah Kerja Nyata. Program ini juga merupakan wujud nyata peran mitra (industri/Pemda) dalam membantu menyelesaikan persoalan-persoalan masyarakat.

Kegiatan KKN menjadi bentuk nyata kontribusi Unsam bagi masyarakat, industri, pemerintah daerah dan kelompok masyarakat yang ingin mandiri secara ekonomi maupun sosial. Program KKN mensyaratkan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) dan mahasiswa berperan aktif dalam mengetahui permasalahan yang ada, bahkan sebelum mereka terjun selama sebulan di tengah-tengah masyarakat. Konsep "*working with community*" telah menggantikan konsep "*working for the community*". Tema KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022 adalah : Penerapan Falsafah Huma Betang Sebagai Perwujudan NKRI untuk Mendukung Pengembangan Lumbung Pangan (Food Estate) Menuju Kemandirian Nasional

Universitas Samudra salah satu Universitas yang mengirikan peserta untuk mengikuti Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kebangsaan di Bumi Tambun Bungai Palangka

Raya Propinsi Kalimantan Tengah, bersama Universitas Palangka Raya dan 85 Perguruan Tinggi Negeri lainnya dari Seluruh Indonesia, acara penutupan berlangsung di kampus Universitas Palangka Raya Jl. Yos Sudarso, Kota Palangkaraya Kalimantan Tengah.

Seluruh mahasiswa telah ditempatkan di lokasi lahan gambut, Kabupaten Kapuas dan Pulang Pisau mahasiswa yang melihat dan merasakan secara langsung denyut kehidupan dan harapan masyarakat dalam pengelolaan lahan gambut untuk tanaman pangan dan pengelolaan lingkungan

peserta KKN Kebangsaan dan KKN Bersama telah melihat Keberagaman suku budaya bahasa dan agama itu indah adanya yang sesuai dengan prinsip Bhineka Tunggal Ika pada lambang negara burung garuda

Seluruh peserta KKN Kebangsaan berikrar dan bertekad untuk mempertahankan Pancasila sebagai ideologi bangsa dan menjaga keutuhan NKRI untuk Indonesia selama-lamanya

B. Dasar Hukum

1. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional;
2. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi;
3. Peraturan Pemerintah Nomor 4 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Pendidikan Tinggi dan Pengelolaan Perguruan Tinggi;
4. Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 50 Tahun 2018 tentang Perubahan Atas Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 44 Tahun 2015 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;
5. Keputusan Rektor Universitas Samudra Nomor 451/UN54/P/2022 tanggal 20 Juli 2022 tentang Pembentukan Panitia Pelaksana Kuliah Kerja Nyata Universitas Samudra Periode II Tahun 2022.

C. Tujuan

1. Memperdalam pengertian terhadap cara berfikir dan bekerja secara interdisipliner sehingga dapat menghayati adanya ketergantungan kaitan dan kerjasama antar sektor.
2. Mempersiapkan calon sarjana yang lebih menghayati dan memahami kompleksitas permasalahan yang dihadapi langsung oleh masyarakat dan memperluas wawasan pikiran serta belajar memecahkan permasalahan secara praktis dan terpadu.

3. Memperdalam pengertian dan penghayatan terhadap pemanfaatan ilmu pengetahuan, teknologi dan seni yang dipelajari bagi pelaksanaan pembangunan.
4. Memperdalam pengertian dan penghayatan mahasiswa terhadap seluk beluk keseluruhan dari masalah pembangunan dan perkembangan masyarakat.
5. Mengembangkan pengetahuan, sikap dan keterampilan mahasiswa melalui sosialisasi ilmu, teknologi dan seni yang secara langsung dapat dimanfaatkan oleh masyarakat serta melatih mahasiswa untuk bekerja antar bidang keahlian secara terpadu.
6. Memberikan keterampilan kepada mahasiswa untuk melaksanakan pembangunan dan pengembangan masyarakat berdasarkan ilmu pengetahuan, teknologi dan seni secara interdisipliner atau antar sektor.
7. Membina mahasiswa menjadi motivator, dinamisator dan problem solver
8. Memberikan pengalaman belajar sebagai kader pembangunan sehingga terbentuk sikap dan rasa cinta terhadap kemajuan masyarakat
9. Membantu pemerintah dalam mempercepat proses pembangunan masyarakat yang berkelanjutan dalam berbagai bidang.

D. Sasaran

1. Memperdalam pengertian, penghayatan, dan pengalaman mahasiswa tentang: Cara berfikir dan bekerja interdisipliner dan lintas sektoral; Kegunaan hasil pendidikan dan penelitian bagi pembangunan pada umumnya dan pembangunan daerah pedesaan pada khususnya dan Kesulitan yang dihadapi masyarakat dalam pembangunan serta keseluruhan konteks masalah pembangunan pengembangan daerah.
2. Mendewasakan alam pikiran mahasiswa dalam setiap penelaahan dan pemecahan masalah yang ada di masyarakat secara pragmatis ilmiah.
3. Membentuk sikap dan rasa cinta, kepedulian sosial, dan tanggung jawab mahasiswa terhadap kemajuan masyarakat.
4. Memberikan ketrampilan kepada mahasiswa untuk melaksanakan program-program pengembangan dan pembangunan.
5. Membina mahasiswa agar menjadi seorang *innovator*, *motivator*, dan *problem solver*.
6. Memberikan pengalaman dan keterampilan kepada mahasiswa sebagai kader pembangunan.

E. Panitia Pelaksana

Pelaksanaan KKN Kebangsaan Tingkat Nasional, Hasrullah mewakili Direktur Belmawa Ditjen Dikti Kemendikbud menyampaikan apresiasinya kepada Universitas Palangka Raya yang telah menjadi tuan rumah KKN Kebangsaan 2022. "Apresiasi setinggi-tingginya kepada panitia kegiatan KKN Kebangsaan Palangka Raya 2022 yang telah menumbuhkan kembali jiwa kebangsaan bagi para generasi penerus bangsa dan telah menghadirkan tokoh-tokoh Nasional, Dalam menjalankan pelaksana KKN Kebangsaan ditetapkan dengan Keputusan Rektor Universitas Samudra Nomor 368/UN54/2022 tanggal 19 Juni 2022 tentang Penetapan delegasi Mahasiswa Universitas Samudra untuk mengikuti KKN Kebangsaan dan KKN bersama di Universitas Palangka raya Kalimantan Tengan Tahun 2022.

F. Peserta

Peserta KKN Kebangsaan dan KKN bersama di Universitas Palangka raya Kalimantan Tengan Tahun 2022 berasal dari 5 (lima) Fakultas, yaitu Fakultas Hukum, Fakultas Ekonomi, Fakultas Pertanian, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, dan Fakultas Teknik. Persyaratan mengikuti KKN adalah mahasiswa yang telah menyelesaikan mata kuliah sebanyak 110 SKS, dengan mendaftar melalui Webside KKN Universitas Samudra. Jumlah mahasiswa yang mengikuti KKN KKN Kebangsaan dan KKN bersama di Universitas Palangka raya Kalimantan Tengan Tahun 2022 berjumlah 10 orang.

Adapun para mahasiswa/i yang lulus seleksi dan mengikuti KKN tersebut yakni : Aldi Syah Putra (Fakultas Hukum), Hafiz Hamdani Damanik (Fakultas Hukum), Hikmat Tullah Ahmad, M.Riza (Fakultas Ekonomi), Nuriyana, Nuri Handayani, (Fakultas Pertanian), Krismanto Ramadan, Hermawati (Fakultas FKIP), Dui Ramadani dan Riswana Ramadia (Fakultas Tehnik)

BAB II

PELAKSANAAN KEGIATAN

A. Penempatan Mahasiswa KKN

KKN Kebangsaan dan KKN bersama di Universitas Palangka raya Kalimantan Tengan Tahun 2022 berjumlah 10 orang., dengan rincian sebagai berikut:

NO	Nama	Jenis Kelamin (Perempuan /Laki-laki)	NIM	Program Studi
1	2	3	4	5
1	Aldi Syah Putra	Laki-laki	190101070	Ilmu Hukum
2	Hafizh Hamdani Damanik	Laki-laki	190101002	Ilmu Hukum
3	Hikmad Tullah Ahmad	Laki-laki	190201009	Majemen
4	M. Riza	Laki-laki	190203039	Akutansi
5	Muliana	Perempuan	190301052	Agroteknologi
6	Nurihandayani	Perempuan	190301051	Agroteknologi
7	Krismanto Ramadan	Laki-laki	190407001	Pend. Fisika
8	Hermawati	Perempuan	190410025	PGSD
9	Dui Ramadani	Perempuan	190602006	Biologi
10	Riswana Ramadia	Perempuan	190504011	Teknik Informatika

B. Pemberangkatan

Pemberangkatan peserta KKN dilaksanakan pada hari Kamis tanggal 15 Juli 2022. Peserta KKN diberangkatkan ke lokasi KKN Kebangsaan dan KKN bersama di Universitas Palangka raya Kalimantan Tengan yang didampingi oleh Pimpinan Direktorat Universitas Samudra, Peserta KKN diterima oleh pihak Panitia Pelaksanaan KKN Kebangsaan dan KKN bersama di Universitas Palangka raya Kalimantan Tengan pada tanggal 16 Juli 2022 langsung dijemput di Bandara Tjili Riwut Palangka raya dan selanjutnya pada tanggal 17 Juli 2022 mengikuti Upacara Pembukaan dan Dialog kebangsaan di halaman Gedung Merah Putih DPR (jadwal kegiatan terlampir di lampiran laporan).

C. Lokasi Pelaksanaan

KKN Kebangsaan dilaksanakan di Kabupaten Kapuas dan Pulang Pisau. Di Kapuas, Lokasi KKN tersebar di 46 desa yang berada di 6 kecamatan Pulau Petak, Kapuas Timur, Kapuas Hilir, Kapuas Barat, Selat, dan Dadahup.

Sementara itu, di Pulang Pisau, lokasi tersebar di 36 desa engikuti a berada di 3 kecamatan, yaitu Kecamatan Maluku, Pandih Batu, dan Jabiren Raya

D. Penjemputan

Penjemputan peserta KKN dilaksanakan pada hari Kamis tanggal 18 Agustus 2022 oleh Tim dari LPPM dan PM Menghadiri Undangan Panitia KKN Kebangsaan yang dihadiri oleh 2 (dua) orang pejabat dari Universitas Samudra yaitu Dr. Asnawi, S.Pd, M.Pd (Ketua LPPM-PM) dan Syahrizal Usmansyah, S.E, M. Si (Koordinator Bidang Tata Usaha LPPM-PM),

Pada saat penjemputan peserta Tujuan dari pelaksanaan kegiatan KKN Kebangsaan bisa memberika banyak pengalaman dan pembelajaran yang berharga. melalui KKN Kebangsaan ini banyak mengenal dan berkolaborasi dengan mahasiswa dari seluruh Nusantara Mahasiswa lebih faham dan mengerti arti keragaman sesungguhnya yang notabenenya menyatukan kita sebagai bangsa Indonesia

BAB III

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Ketua Tim Pengembangan KKN Kebangsaan Tingkat Nasional, Hasrullah mewakili Direktur Belmawa Ditjen Dikti Kemendikbud menyampaikan apresiasinya kepada Universitas Palangka Raya yang telah menjadi tuan rumah KKN Kebangsaan 2022. "Apresiasi setinggi-tingginya kepada panitia kegiatan KKN Kebangsaan Palangka Raya 2022 yang telah menumbuhkan kembali jiwa kebangsaan bagi para generasi penerus bangsa dan telah menghadirkan tokoh-tokoh Nasional seperti Jenderal TNI (Purn) Moeldoko.
2. Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kebangsaan ke-X Tahun 2022 telah resmi ditutup langsung oleh Kepala Staf Kepresidenan (KSP) Republik Indonesia Jenderal TNI (Purn) Moeldoko di Stadion Mini Universitas Palangka Raya (UPR), Jumat 19 Agustus 2022.
3. Dalam sambutan yang disampaikan oleh Ketua Pelaksana KKN Kebangsaan Dr. Aswin Usup, M.Sc menyampaikan ucapan terima kasih dan rasa syukur karena selama 30 hari mahasiswa peserta KKN Kebangsaan dapat hadir dalam kegiatan Penutupan kegiatan tersebut
4. tema KKN Kebangsaan adalah Penerapan Falsafah Huma Betang Sebagai Perwujudan NKRI untuk Mendukung Pengembangan Lumbung Pangan (Food Estate) Menuju Kemandirian Nasional
5. Seluruh mahasiswa telah ditempatkan di lokasi lahan gambut, Kabupaten Kapuas dan Pulang Pisau mahasiswa yang melihat dan merasakan secara langsung denyut kehidupan dan harapan masyarakat dalam pengelolaan lahan gambut untuk tanaman pangan dan pengelolaan lingkungan
6. peserta KKN Kebangsaan dan KKN Bersama telah melihat Keberagaman suku budaya bahasa dan agama itu indah adanya yang sesuai dengan prinsip Bhineka Tunggal Ika pada lambang negara burung garuda
7. Seluruh peserta KKN Kebangsaan berikrar dan bertekad untuk mempertahankan Pancasila sebagai ideologi bangsa dan menjaga keutuhan NKRI untuk Indonesia selama-lamanya
8. Pelaksanaan KKN Kebangsaan dan KKN bersama di Universitas Palangka raya Kalimantan Tengan Tahun 2022 secara umum berjalan dengan baik, hal ini ditandai dengan antusiasnya masyarakat terhadap kehadiran peserta KKN di daerah mereka.
9. Kegiatan KKN dapat meningkatkan relevansi pendidikan tinggi dengan perkembangan dan kebutuhan masyarakat akan ilmu pengetahuan, teknologi serta seni untuk melaksanakan pembangunan, terutama sekali di daerah pedesaan.

10. Mahasiswa dapat mengimplementasikan langsung ilmunya kepada masyarakat desa sesuai dengan bidangnya masing-masing.

B. Saran

1. Waktu pelaksanaan KKN agar dapat diperpanjang minimal 2 (dua) bulan di lapangan agar semua program dapat diterapkan, sehingga semua permasalahan di desa dapat ditangani dengan maksimal.

Lampiran

Penyambutan Tamu Delegasi oleh Tuan Rumah



Acara Penutupan dan Pameran olek Peserta KKN dan UMKM di Kampus UPR



Foto Saat Kepulangan Mahasiswa Peserta KKN Kebangsaan





KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS SAMUDRA
LEMBAGA PENELITIAN, PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
DAN PENJAMINAN MUTU
Jalan Prof. Syarif Thayeb, Meurandeh, Langsa - Aceh
Email : lppm_unsamlgs@yahoo.co.id

Nomor : 220/ UN54.6/TU/2022
Lamp : 1 Eks
Hal : Mengikuti KKN Kebangsaan
Dan KKN Bersama Tahun 2022

17 Maret 2022

Yth. Para Dekan di Lingkungan Universitas Samudra

Berdasarkan surat Ketua Panitia KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022 Nomor 042/Pan-KKNK/LPPM.UPR/III/2022 tanggal 14 Maret 2022 tentang Undangan Mengikuti KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022, Universitas Palangka Raya sebagai tuan rumah pelaksanaan kegiatan tersebut, maka bersama ini kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Setiap Fakultas Kami minta untuk dapat mengirimkan Peserta KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022 ke LPPM-PM Universitas Samudra sebanyak maksimal 2 (dua) orang
2. Persyaratan Mahasiswa peserta KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022 adalah sebagai berikut :
 - a. Bertakwa kepada Tuhan yang Maha Esa
 - b. Sehat secara fisik dan mental yang ditunjukkan melalui keterangan sehat oleh dokter
 - c. Berkelakuan baik dan tidak pernah terlibat dalam kegiatan penyalahgunaan obat, narkotika dan kegiatan asusila
 - d. Telah mengambil atau menempuh mata kuliah minimal jumlah 110 SKS
 - e. Memiliki indek prestasi kumulatif (IPK) paling rendah 3.00 pada saat mengajukan permohonan sebagai peserta KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022, yang ditunjukkan dengan transkrip mata kuliah yang telah lulus.
 - f. Pernah atau sedang aktif pada salah satu bidang organisasi kemahasiswaan di kampus atau memiliki keterampilan / keahlian khusus dalam pemberdayaan dan peningkatan motivasi masyarakat, yang ditujuk melalui surat keterangan organisasi kemahasiswaan, atau surat keterangan Dekan/Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan.
 - g. Menandatangani surat perjanjian untuk bersedia ditempatkan dilokasi KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022 yang di tentukan oleh panitia.
3. Batas Waktu Pengajuan paling lambat sudah kami terima di LPPM-PM Universitas Samudra pada **tanggal 21 Maret 2022**
4. Jadwal KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022 (*terlampir*)

Demikian kami sampaikan untuk dapat ditindaklanjuti, atas perhatian dan kerja sama yang baik, kami ucapkan terima kasih.

a.n. Ketua
Sekretaris LPPM-PM
Universitas Samudra

Muslimah, S.Si., M.Si.
NIP. 197104042001122002

Lampiran

Nomor : 220/UN54.6/TU/2022

Tanggal : 17 Maret 2021

Hal : Mengikuti KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022

Jadwal KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022

No	Tahapan Kegiatan	Waktu (2022)	Keterangan
A. PERSIAPAN			
1.	Pembentukan Panitia, DPL dan lainnya	Maret s.d Juli	Panitia
B. PELAKSANAAN			
1.	Kedatangan Peserta	16 Juli	Bandara Tjili Riwut Pangkaraya/ Bandara Samsuddin Noor Banjarbaru
2.	Upacara Pembukaan dan Dialog Kebagsaan	17 Juli	Halaman Gedung Merah Putih DPR
3.	Pembekalan Mahasiswa	18 - 19 Juli	Halaman Gedung Merah Putih DPR
4.	Pemberangkatan Peserta	20 Juli	Panitia, DPL, dan Pemkab
5.	Pendampingan Awal oleh DPL	20 - 22 Juli	Panitia dan DPL
6.	Paparan Program Kerja Di Desa	20 - 22 Juli	Kelompok dan DPL
7.	Monitoring dan Evaluasi Awal	29 - 31 Juli	Tim Monev UPR dan Pemkab
8.	Pendampingan Lanjutan oleh DPL	6 - 8 Agustus	Panitia dan DPL
9.	Pelaksanaan Program Kerja	21 Juli - 17 Agustus	Kelompok, Pemdes
10.	Monitoring dan Evaluasi Akhir	15 - 17 Agustus	Tim Monev UPR, Pemkab, dan Perwakilan PT
11.	Pendampingan Akhir Oleh DPL	15 - 18 Agustus	Panitia dan DPL
12.	Paparan Hasil Kegiatan di Desa	16 Agustus	Kelompok, DPL, Pemdes
13.	Penjemputan Mahasiswa dari Desa	18 Agustus	Kelompok, DPL dan Panitia
C. PENUTUPAN DAN PAMERAN			
1	Acara dan Penutupan dan Pameran di Kampus UPR	19 Agustus	Kelompok KKN, UMKM, Dunia Usaha dan Industri
D. PEMULANGAN DAN PENILAIAN			
1.	Pemulangan Mahasiswa Ke PT Asal	20 Agustus	Bandara Tjili Riwut Pangkaraya/ Bandara Samsuddin Noor Banjarbaru
2.	Pengumpulan Nilai Akhir dari DPL dan Pemdes	20 - 23 Agustus	DPL, Panitia
3.	Pengumuman Nilai dan Pembagian Sertifikat	29 - 31 Agustus	Panitia

Catatan : waktu dapat berubah sesuai perkembangan



**KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS SAMUDRA
LEMBAGA PENELITIAN, PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
DAN PENJAMINAN MUTU**
Jln. Prof. Dr. Syarif Thayeb Meurandeh, Langsa – Aceh
Email : lppm@unsam.ac.id

Nomor : 462/UN54.6/TU/2021

14 Juli 2022

Lampiran : -

Perihal : **Undangan**

Kepada Yth.

1. Wakil Rektor II Bidang Umum dan Keuangan
2. Wakil Rektor III Bidang Kemahasiswaan
3. Kepala Biro Umum dan Keuangan
4. Kepala Biro AKPK

di

Lingkungan Universitas Samudra

Dalam rangka Pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kebangsaan Tahun 2022 Universitas Palangka Raya sebagai tuan rumah pelaksanaan kegiatan tersebut, maka Ketua LPPM- PM Universitas Samudra mengundang Bapak untuk dapat hadir pada:


Hari/Tanggal : Jum'at, 15 Juli 2022

Pukul : 09.00 WIB – selesai

Acara : Pelepasan Mahasiswa KKN Kebangsaan Tahun 2022

Tempat : Ruang Rapat Biro Rektor

Demikian Undangan ini kami sampaikan, atas perhatian dan kehadiran Bapak/Ibu kami ucapkan terimakasih.

Ketua,

Dr. Asnawi, S.Pd., M.Pd
NIP. 196812311999031025





KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI

UNIVERSITAS SAMUDRA

Jalan Prof. Dr. Syarief Thayeb, Meurandeh, Langsa - Aceh

Telp. (0641) 426534, Fax. (0641) 426535, 7445155

Laman : www.unsam.ac.id, Email : info@unsam.ac.id

Kode Pos 24416

KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS SAMUDRA
NOMOR 368 /UN54/2022

TENTANG

PENETAPAN DELEGASI MAHASISWA UNIVERSITAS SAMUDRA UNTUK MENGIKUTI KKN
KEBANGSAAN DAN KKN BERSAMA DI UNIVERSITAS PALANGKARAYA
KALIMANTAN TENGAH TAHUN 2022

REKTOR UNIVERSITAS SAMUDRA,

- Menimbang :
- a. bahwa untuk meningkatkan efektifitas dan tertib administrasi pelaksanaan kegiatan KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022 perlu delegasi Mahasiswa Universitas Samudra untuk mengikuti KKN Kebangsaan dan KKN Bersama di Universitas Palangkaraya Kalimantan Tengah tahun 2022;
 - b. bahwa mereka yang namanya tercantum dalam lampiran keputusan ini, dipandang cakap, memenuhi syarat ketentuan dan mampu sebagai perwakilan Mahasiswa Universitas Samudra untuk mengikuti KKN Kebangsaan dan KKN Bersama di Universitas Palangkaraya Kalimantan Tengah tahun 2022;
 - c. bahwa berdasarkan pertimbangan sebagaimana dimaksud pada huruf a, dan huruf b perlu menetapkan Keputusan Rektor Universitas Samudra tentang Penetapan Delegasi Mahasiswa Universitas Samudra untuk mengikuti KKN Kebangsaan dan KKN Bersama di Universitas Palangkaraya Kalimantan Tengah tahun 2022.
- Mengingat :
1. Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2003 Nomor 78, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4301);
 2. Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2005 tentang Guru dan Dosen (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2005 Nomor 157, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 4586).
 3. Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2012 Nomor 158, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5336);
 4. Undang-Undang Nomor 5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 6, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5494);
 5. Peraturan Pemerintah Nomor 37 Tahun 2009 tentang Dosen (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2009 Nomor 76, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5007);
 6. Peraturan Pemerintah Nomor 4 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Perguruan Tinggi dan Pengelolaan Perguruan Tinggi (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 16, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 5500);
 7. Peraturan Pemerintah Nomor 49 Tahun 2018 tentang Manajemen Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2018 Nomor 224, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 6264)

8. Peraturan Presiden Nomor 37 Tahun 2013 tentang Pendirian Universitas Samudra (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 2013 Nomor 89);
9. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 90 Tahun 2013 tentang Organisasi dan Tata Kerja Universitas Samudra (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2013 Nomor 1109);
10. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 23 Tahun 2014 tentang Statuta Universitas Samudra (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2014 Nomor 424);
11. Peraturan Menteri Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi Nomor 51 tahun 2017 tentang sertifikasi Pendidik untuk Dosen (Berita Negara Republik Indonesia Tahun 2017 Nomor 1149);
12. Keputusan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Nomor 64106/MPK.A/KP.07.00/2021 tentang Pengangkatan Rektor Universitas Samudra Periode Tahun 2021-2025.

Memperhatikan : Surat Ketua Lembaga Penelitian, Pengabdian Kepada Masyarakat dan Penjaminan Mutu Nomor 353/UN54.6/TU/2022 tanggal 8 Juni 2022 tentang Permohonan draf Keputusan Rektor tentang Delegasi Mahasiswa untuk Mengikuti KKN Kebangsaan di Universitas Palangkaraya Kalimantan Tengah 2022.

MEMUTUSKAN

Menetapkan : KEPUTUSAN REKTOR UNIVERSITAS SAMUDRA TENTANG PENETAPAN DELEGASI MAHASISWA UNIVERSITAS SAMUDRA UNTUK MENGIKUTI KKN KEBANGSAAN DAN KKN BERSAMA DI UNIVERSITAS PALANGKARAYA KALIMANTAN TENGAH TAHUN 2022

KESATU : Menetapkan Delegasi Mahasiswa Universitas Samudra untuk mengikuti KKN Kebangsaan dan KKN Bersama di Universitas Palangkaraya Kalimantan Tengah tahun 2022 dengan Daftar Nama sebagaimana tercantum dalam lampiran Keputusan ini;

KEDUA : dalam melaksanakan KKN Kebangsaan dan KKN Bersama di Universitas Palangkaraya Kalimantan Tengah tahun 2022 untuk melaporkan semua kegiatan kepada Rektor Universitas Samudra melalui Ketua Lembaga Penelitian, Pengabdian kepada Masyarakat dan Penjamin Mutu Universitas Samudra;

KETIGA : Segala biaya yang timbul akibat ditetapkannya Keputusan Rektor Universitas Samudra ini dibebankan kepada Daftar Isian Pelaksanaan Anggaran (DIPA) Universitas Samudra yang relevan.

KEEMPAT : Keputusan ini mulai berlaku sejak tanggal ditetapkan dan berakhir dengan sendirinya apabila semua tugas telah dilaksanakan secara keseluruhan dengan baik.

Ditetapkan di Langsa
pada tanggal 09 Juni 2022



REKTOR UNIVERSITAS SAMUDRA,

LAMPIRAN
KEPUTUSAN KETUA LEMBAGA PENELITIAN, PENGABDIAN
KEPADA MASYARAKAT DAN PENJAMINAN MUTU
NOMOR 368 /UN54/2022
TANGGAL 09 JUNI 2022
TENTANG DELEGASI MAHASISWA UNIVERSITAS SAMUDRA UNTUK MENGIKUTI KKN
KEBANGSAAN DAN KKN BERSAMA DI UNIVERSITAS PALANGKARAYA KALIMANTAN
TENGAH TAHUN 2022
UNIVERSITAS PALANGKARAYA KALIMANTAN TENGAH TAHUN 2022

NO	Nama	Jenis Kelamin (Perempuan/ Laki-laki)	NIM	Jurusan	Program Studi	Fakultas	Jumlah SKS yang sudah ditempuh	Tanggal Lahir	Ukuran Baju
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
1	Aldi Syah Putra	Laki-laki	190101070	-	Ilmu Hukum	Hukum	107 SKS	10-10-1999	L
2	Hafizh Hamdani Damani	Laki-laki	190101002	-	Ilmu Hukum	Hukum	103 SKS	25-11-2001	L
3	Hikmad Tullah Ahmad	Laki-laki	190201009	-	Majemen	Ekonomi	110 SKS	13-03-2001	L
4	M. Riza	Laki-laki	190203039	-	Akutansi	Ekonomi	110 SKS	18-10-2001	L
5	Muliana	Perempuan	190301052	-	Agroteknologi	Pertanian	111 SKS	28-08-2001	M
6	Nurihandayani	Perempuan	190301051	-	Agroteknologi	Pertanian	111 SKS	08-07-2001	L
7	Krismanto Ramadan	Laki-laki	190407001	PMIPA	Pend. Fisika	FKIP	112 SKS	12-12-2000	XL
8	Hermawati	Perempuan	190410025	IPS	PGSD	FKIP	109 SKS	14-12-2000	M
9	Dui Ramadani	Perempuan	190602006	MIPA	Biologi	Teknik	103 SKS	22-01-2002	L
10	Riswana Ramadia	Perempuan	190504011	-	Teknik Informatika	Teknik	113 SKS	05-05-2002	M

Ditetapkan di Langsa



Rektor Universitas Samudra, 



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS PALANGKA RAYA
PANITIA KKN KEBANGSAAN DAN KKN BERSAMA TAHUN 2022

Jalan H. Timang Kampus UPR Tunjung Nyaho Palangka Raya 73112
HP +62 822-5076-4125 laman: www.lppm.upr.ac.id surel: kknkebangsaan@upr.ac.id

Nomor : 111/Pan-KKNK/LPPM-UPR/V/2022

19 Mei 2022

Lampiran : 1 (satu) berkas

Hal : Permohonan Data Mahasiswa Peserta
KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022

Yth. 1. Rektor Perguruan Tinggi
2. Ketua LPPM/LPM/Pengelola KKN
(daftar terlampir)

di -
Tempat

Sehubungan dengan pelaksanaan kegiatan KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022, melalui surat ini kami memohon data delegasi mahasiswa perwakilan dari perguruan tinggi yang Bapak/Ibu pimpin sebagai peserta KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022. Pengisian data delegasi dilakukan oleh perwakilan perguruan tinggi dimulai tanggal **20 Mei 2022** sampai dengan **15 Juni 2022** dengan mengisi formulir melalui link <https://bit.ly/PesertaKKNKebangsaan-UPR2022>. Adapun dokumen yang diperlukan pada pengisian formulir data delegasi mahasiswa tersebut sebagai berikut:

1. File Data Delegasi (format dapat diunduh pada link <https://bit.ly/DataDiriDelegasi>); dan
2. SK atau Surat Keterangan Penetapan Delegasi.

Demikian surat permohonan ini disampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Ketua,

win Usup, M.Sc.
0427 199303 1002



Tembusan

1. Direktur Pembelajaran dan Kemahasiswaan, Kemendikbudristek di Jakarta
2. Ketua Forum Rektor BKS-PTN Wilayah Barat
3. Pengelola KKN BKS-PTN Wilayah Barat
4. Rektor Universitas Palangka Raya
5. Peringgal.

Narahubung: Dr. Ir. Wilson Daud, M.Si. (0813-4925-2227)
Made Dirgantara, S.Si., M.Si. (0852-5282-3239)

Lampiran

Nomor : 111/Pan-KKNK/LPPM-UPR/V/2022

Tanggal : 19 Mei 2022

Hal : Permohonan Data Delegasi Mahasiswa Peserta

KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022

**Daftar Perguruan Tinggi Peserta KKN Kebangsaan
dan KKN Bersama Tahun 2022 di Kalimantan Tengah**

1. Universitas Palangka Raya
2. Institut Agama Kristen Negeri Palangka Raya
3. Institut Pertanian Bogor
4. Institut Seni Budaya Indonesia Aceh
5. Institut Seni Indonesia Padangpanjang
6. Institut Teknologi Kalimantan
7. Institut Teknologi Sumatera
8. UIN Raden Intan Lampung
9. UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung
10. UIN Sulthan Syarif Kasim Riau
11. UIN Syarif Hidayatullah Jakarta
12. Universitas Airlangga
13. Universitas Bangka Belitung
14. Universitas Bengkulu
15. Universitas Borneo Tarakan
16. Universitas Brawijaya
17. Universitas Fajar
18. Universitas Gadjah Mada
19. Universitas Halu Oleo
20. Universitas Hasanuddin
21. Universitas Jambi
22. Universitas Jember
23. Universitas Kristen Palangka Raya
24. Universitas Lampung
25. Universitas Maritim Raja Ali Haji
26. Universitas Multimedia Nusantara
27. Universitas Negeri Makassar
28. Universitas Negeri Malang
29. Universitas Negeri Padang
30. Universitas Negeri Semarang
31. Universitas Pattimura
32. Universitas Pendidikan Indonesia
33. Universitas Riau
34. Universitas Siliwangi
35. Universitas Singaperbangsa Karawang
36. Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
37. Universitas Syiah Kuala
38. Universitas Tanjungpura
39. Universitas Teuku Umar
40. Universitas Timor
41. Universitas Trunojoyo Madura
42. Universitas Udayana
43. Universitas Papua
44. Universitas Pendidikan Ganesha
45. Universitas Tarumanagara
46. Universitas Mulawarman
47. Universitas Sumatera Utara
48. UPN Veteran Jakarta
49. Universitas Malikussaleh
50. Universitas Baiturrahmah
51. Universitas Kristen Indonesia Paulus
52. Universitas Andalas Padang
53. Universitas Negeri Gorontalo
54. Universitas Sriwijaya
55. Universitas Samudra
56. Universitas Tadulako
57. ISBI Bandung
58. Universitas Negeri Surabaya
59. Universitas Islam Indonesia
60. Universitas Musamus Merauke Papua
61. Universitas Sulawesi Barat
62. IAHN Tampung Penyang Palangka Raya
63. IAIN Palangka Raya
64. Universitas Negeri Yogyakarta
65. Universitas Muslim Indonesia
66. Universitas Pancasila
67. Institut Seni Indonesia Surakarta
68. Universitas Khairun
69. Universitas Sembilan Belas November Kolaka
70. Universitas Sebelas Maret Surakarta
71. Universitas Terbuka
72. Universitas Sam Ratulangi



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS PALANGKA RAYA
PANITIA KKN KEBANGSAAN DAN KKN BERSAMA TAHUN 2022
Jalan H. Timang Kampus UPR Tunjung Nyaho Palangka Raya 73112
HP +62 822-5076-4125 laman: www.lppm.upr.ac.id surel: kknkebangsaan@upr.ac.id

29 Agustus 2022

Nomor : 230/Pan.KKNK/LPPM-UPR/VIII/2022
Lampiran : 4 berkas
Perihal : Pemberitahuan Kegiatan Seminar Nasional
Hasil-hasil KKN Kebangsaan dan KKN Bersama 2022

Yth. 1. DPL KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022
2. Peserta KKN KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022
(daftar terlampir)

di-

Tempat


Sebagai tindak lanjut pelaksanaan KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022, maka akan dilaksanakan evaluasi/penilaian peserta KKN Kebangsaan dan KKN Bersama melalui kegiatan presentasi laporan kelompok. Kegiatan evaluasi dilaksanakan dengan tahapan berikut:

1. Seminar Nasional Hasil-hasil KKN Kebangsaan dan KKN Bersama 2022
09 – 10 September 2022 (*Susunan Acara pada lampiran III*)
2. Pengumpulan dokumen capaian program kerja, perbaikan video dan artikel ilmiah
11 – 12 September 2022
3. Pembagian Sertifikat **14 – 15 September 2022.**

Ketentuan umum pelaksanaan evaluasi dapat dilihat pada *lampiran IV*. Demikian pemberitahuan ini disampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik disampaikan terima kasih.



Ketua,


Swin Usup, M.Sc.
04271993031002

Lampiran I

Nomor : 230/Pan.KKNK/LPPM-UPR/VIII/2022

Tanggal : 29 Agustus 2022

Perihal : Pemberitahuan Kegiatan Seminar Nasional

Hasil-hasil KKN Kebangsaan dan KKN Bersama 2022

**DAFTAR DOSEN PEMBIMBING LAPANGAN
KKN KEBANGSAAN DAN KKN BERSAMA TAHUN 2022**

No	Nama	Fakultas
1	Christina Fransiska, SE., M.Si	FEB
2	Dr. Fitria Husnatarina, S.E., M.Si., Ak., CA.	FEB
3	Ina Karuehni, SE., M.Si	FEB
4	Dr. Miar, SE., M.Si	FEB
5	Prof. Dr. Yunikewaty, MM	FEB
6	Drs. Aston Pakpahan, MM	FEB
7	Deddy Rakhmad Hidayat, SE., MM	FEB
8	Yudi Pungan, SE., MS	FEB
9	Yorgen Kaharap, M.Si	FISIP
10	Dr. Syamsuri, S.Sos., M.Si	FISIP
11	Dian Iskandar, S.Ap., M.A.	FISIP
12	Ferry Setiawan, S.H., MSP	FISIP
13	Dr. Joni Rusmanto, M.Si.	FISIP
14	Suprayitno, S.AN., MAP	FISIP
15	Marvy Ferdian Agusta Sahay, S.A.P., M.P.A.	FISIP
16	Dr. Dhanu Pitoyo, M.Si	FISIP
17	Dotrimensi, M.Si	FKIP
18	Beta Centauri February Lahirni, ST., MMSi	FKIP
19	Whendy Trissan, ST., M.Sc.	FKIP
20	Dr. Harie Satiyadi Jaya, ST., M.T.	FKIP
21	Samuel Layang, ST., MT	FKIP
22	Dr. Andi Bustan, M.Si	FKIP
23	Titin Purnaningsih, M.Si	FKIP
24	Dr. Aprianto, S.Pd., M.Pd.	FKIP
25	Prof. Dr. Kuwing Baboe, M.Si	FKIP
26	Drs. Tampung N. Saman, M. Lib	FKIP
27	Prof. Dr. Liswara Neneng, M.Pd	FKIP
28	Ahmad Saefulloh, S.Pd.I., M.Pd	FKIP
29	Ni Putu Diah Agustin Permasuri, ST., M.Ars	FKIP
30	Dr. Tarita Aprilani Sitinjak, ST., M.T.	FKIP

No	Nama	Fakultas
31	Lesly Martha Cecylia Meka, SS., M.Pd.	FKIP
32	Dr. Tonich Uda, M.Si.	FKIP
33	Ima Pinensi Br Tarigan, S.Pd., M.Pd	FKIP
34	Dr. Kuswari, M.Si	FKIP
35	Maryam Mustika, S.Pd., M.Pd	FKIP
36	Dr. Indra Perdana, S.Pd., M.Pd.	FKIP
37	Dr. Linggua Sanjaya Usop, S.S., M.Si.	FKIP
38	Yuliati Eka Asi, M.Pd.	FKIP
39	Dr. Desti Haryani, M.Pd	FKIP
40	Saulim DT. Hutahaean, S.Pd. M.Pd.	FKIP
41	Jeff Agung Perdana, M.Pd.	FKIP
42	Muhammad Hudan Rahmat, M.Pd	FKIP
43	Revianti Coenraad, ST., M.Eng	FKIP
44	Louise Theresia, S.H., LL.M.	F. Hukum
45	Dr. Mutia Evi Kristhy., SH., M.Hum	F. Hukum
46	Dr. Kiki Kristanto, SH., MH	F. Hukum
47	Karlinae D. Bangas, SH., MH	F. Hukum
48	Ivans Januarydy, SH., MH	F. Hukum
49	Dr. Heriamariaty, SH., M.Hum	F. Hukum
50	Fatmaria, S.Farm., M.Farm., Apt	F. Kedokteran
51	Dr. dr. Nawan, M.Ked.Trop.	F. Kedokteran
52	Silvani Permatasari, S.Pd., M.Biomed	F. Kedokteran
53	dr. Septi Handayani, M.Si.	F. Kedokteran
54	Made Dirgantara, S.Si, M.Si	FMIPA
55	Neny Kurniawati, S.Si., M.Si	FMIPA
56	Erwin Prasetya Toepak, S.Si., M.Si.	FMIPA
57	Dr. Firlianty., S.Pi., M.S.	F. Pertanian
58	Dr. Ir. Akhmat Sajarwan, MP	F. Pertanian
59	Dr. Ir. Uras Tantulo, M.Sc.	F. Pertanian
60	Rini Dwiastuti, S.Hut., M.Si.	F. Pertanian
61	Prof. Dr. Ir. Bambang S. Lautt, MSi	F. Pertanian

No	Nama	Fakultas
62	Pandriyani, SP., M.Si	F. Pertanian
63	Dr. Ir. Evi Veronica, MS	F. Pertanian
64	Fengky Florante Adji, SP., M.P., Ph.D.	F. Pertanian
65	Prof. Dr. Ir. H. Wahyudi, MP.IPU	F. Pertanian
66	Dr. Ir. Wilson Daud, M.Si	F. Pertanian
67	Dr. Lusia Widiastuti, SP., MP	F. Pertanian
68	Dr. Ir. Revi Sunaryati, MM.	F. Pertanian
69	Dr. Ir. Sweking, MS	F. Pertanian
70	Dr. Ir. Yuni Erlina, M.Sc.	F. Pertanian
71	Ir. Nuwa, M.P.	F. Pertanian
72	Dr. Ir. Herianto, MP	F. Pertanian
73	Dr. Alpian, SP., MP	F. Pertanian
74	Ir. Emmy Uthanya Antang, M.Si.	F. Pertanian
75	Dr. Wahyu Supriyati, S.Hut., MP	F. Pertanian
76	Patricia Erosa Putir, S.Hut., MP	F. Pertanian
77	Dr. Maryani, S.Pi, M.Si.	F. Pertanian
78	Dr. Ir. Erina Riak Asie, MP	F. Pertanian
79	Afentina, S.Hut., MP., Ph.D	F. Pertanian
80	Prof. Dr. Ir. Sih Winarti, MS	F. Pertanian
81	Rosita, S.Pi., MS	F. Pertanian

No	Nama	Fakultas
82	Ir. Nursiah, MP	F. Pertanian
83	Dr. Chartina Pidjath, S.Hut., M.Si	F. Pertanian
84	Dr. Misrita, S.S., M.Hum	F. Pertanian
85	Dr. Ir. Moch. Anwar, M.Si	F. Pertanian
86	Dr. Ir. Heri Sujoko, M.Si	F. Pertanian
87	Dr. Ir. RRr. Sri Endang Agustina R., M.P.	F. Pertanian
88	Dr. Paulini, S.Pt., M.Si.	F. Pertanian
89	Dr. Ir. Sunariyo, M.P.	F. Pertanian
90	Lisnawaty Silitonga, S.Pt., M.Si.	F. Pertanian
91	Ellen Christ Tambunan, S.TP, M.Sc.	F. Pertanian
92	Dr. Penyang, S.Hut., MP	F. Pertanian
93	Dr. Lies Indrayanti, S.Hut., MT	F. Pertanian
94	Dr. Betrixia Barbara, SP., M.Si	F. Pertanian
95	Hepryandi Luwyk Dj. Usup, ST., MT	F.Teknik
96	Dody Ariyantho Kusma Wijaya, S.Hut., M.Si	F.Teknik
97	Ferdinandus, ST., MT	F.Teknik
98	Nomeritha, ST., M.Eng., Ph.D	F.Teknik
99	Joni Wahyubuana Usop., S.Sn., M.Ds.	F.Teknik
100	Dr. Fatma Sarie, ST., MT	F.Teknik

Lampiran II

Nomor : 230/Pan.KKNK/LPPM-UPR/VIII/2022

Tanggal : 29 Agustus 2022

Perihal : Pemberitahuan Kegiatan Seminar Nasional
Hasil-hasil KKN Kebangsaan dan KKN Bersama 2022

**DAFTAR PERGURUAN TINGGI PESERTA
KKN KEBANGSAAN DAN KKN BERSAMA TAHUN 2022**

1. Universitas Syiah Kuala
2. Universitas Malikussaleh
3. Universitas Teuku Umar
4. Universitas Samudra
5. ISBI Aceh
6. Universitas Sumatera Utara
7. Universitas Riau
8. UIN Sultan Syarif Kasim Riau
9. Universitas Maritim Raja Ali Haji
10. Universitas Andalas
11. Universitas Negeri Padang
12. Universitas Baiturrahmah
13. ISI Padang Panjang
14. Universitas Jambi
15. Universitas Bengkulu
16. Universitas Sriwijaya
17. Universitas Bangka Belitung
18. Universitas Lampung
19. UIN Raden Intan Lampung
20. Institut Teknologi Sumatera
21. Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
22. UIN Syarif Hidayatullah
23. Universitas Negeri Jakarta
24. UPN "Veteran" Jakarta
25. Universitas Terbuka
26. Universitas Multimedia Nusantara Jakarta
27. ISBI Bandung
28. Universitas Pendidikan Indonesia
29. Institut Pertanian Bogor
30. Universitas Siliwangi
31. Universitas Sebelas Maret
32. ISI Surakarta
33. Universitas Negeri Semarang
34. Universitas Gadjah Mada
35. Universitas Negeri Yogyakarta
36. Universitas Islam Indonesia
37. Universitas Muhammadiyah Yogyakarta
38. Universitas Jember
39. Universitas Brawijaya
40. Universitas Negeri Malang
41. Universitas Airlangga
42. Institut Teknologi Sepuluh Nopember
43. Universitas Negeri Surabaya
44. UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung
45. Universitas Trunojoyo
46. Universitas Tanjungpura
47. Universitas Palangka Raya
48. IAIN Palangka Raya
49. IAKN Palangka Raya
50. IAHN Tampung Penyang Palangka Raya
51. Universitas Kristen Palangka Raya
52. Universitas Mulawarman
53. Universitas Borneo Tarakan
54. Universitas Balikpapan
55. Institut Teknologi Kalimantan
56. Universitas Pendidikan Ganesha
57. Universitas Hasanuddin
58. Universitas Negeri Makassar
59. Universitas Fajar
60. Universitas Kristen Indonesia Paulus
61. Universitas Sam Ratulangi
62. Universitas Tadulako
63. Universitas Halu Oleo
64. Universitas Sulawesi Barat
65. Universitas Negeri Gorontalo
66. Universitas Pattimura
67. Universitas Khairun
68. Universitas Musamus Merauke
69. Universitas Papua

Lampiran III

Nomor : 230/Pan.KKNK/LPPM-UPR/VIII/2022

Tanggal : 29 Agustus 2022

Perihal : Pemberitahuan Kegiatan Seminar Nasional
Hasil-hasil KKN Kebangsaan dan KKN Bersama 2022

**SUSUNAN ACARA KEGIATAN
SEMINAR NASIONAL HASIL-HASIL
KKN KEBANGSAAN DAN KKN BERSAMA TAHUN 2022
UNIVERSITAS PALANGKA RAYA
JUMAT - SABTU, 09 - 10 SEPTEMBER 2022**

Waktu (WIB)	Kegiatan	PIC
Seminar Nasional, 09 September 2022		
07.00 – 08.00	Registrasi Mahasiswa	Tim IT
08.00 – 08.30	Pembukaan <ul style="list-style-type: none">• Kata pengantar oleh MC• Menyanyikan Lagu Kebangsaan Indonesia Raya• Lagu Hymne KKN Kebangsaan• Mars UPR• Sambutan Sekaligus Membuka Kegiatan Seminar Oleh Ketua Forum KKN Kebangsaan sekaligus Ketua Panitia KKN Kebangsaan dan KKN Bersama Tahun 2022 Dr. Ir. Aswin Usup, M.Sc	Acara
08.30 – 09.30	Paparan Narasumber 1 Prof. Dr. Ir. H. Fatah Sulaiman, S.T., M.T. Ketua Badan Kerja Sama (BKS) PTN Wilayah Barat “Peran Industri Dalam Pembangunan Ekonomi”	Moderator
09.30 – 10.30	Paparan Narasumber 2 Prof. Dr. Adri Patton, M.Si Ketua Presidium Konsorsium Perguruan Tinggi Negeri Kawasan Timur Indonesia (KPTN - KTI) “Pentingnya Pengembangan Daerah Perbatasan”	Moderator
13.30 – 17.00	Sesi Paralel Hari Pertama	Tim IT dan Penanggap

Waktu (WIB)	Kegiatan	PIC
Seminar Nasional, 10 September 2022		
07.00 – 08.00	Registrasi Mahasiswa	Tim IT
08.00 – 08.15	Pembukaan oleh MC	Acara
08.15 – 17.00	Sesi Pararel Hari Ke-2	Tim IT dan Penanggap
17.00	Penutupan	Panitia

Kegiatan dilaksanakan Secara Online:

1. Zoom
2. Youtube

Lampiran IV

Nomor : 230/Pan.KKNK/LPPM-UPR/VIII/2022

Tanggal : 29 Agustus 2022

Perihal : Pemberitahuan Kegiatan Seminar Nasional
Hasil-hasil KKN Kebangsaan dan KKN Bersama 2022

**KETENTUAN UMUM PELAKSANAAN PRESENTASI KELOMPOK
KKN KEBANGSAAN DAN KKN BERSAMA TAHUN 2022**

1. Saat sesi pembicara utama tiap kelompok mengirimkan 5 orang perwakilan melalui zoom dan 5 lainnya mengikuti melalui youtube
2. Presentasi kelompok (sesi paralel) dihadiri oleh Ketua LPPM, Ketua atau Pengelola KKN perwakilan Perguruan Tinggi peserta, dan wajib bagi dosen pembimbing lapangan serta mahasiswa sesuai jadwal yang ditentukan.
3. Presentasi kelompok wajib dihadiri oleh seluruh mahasiswa anggota kelompok.
4. Laporan kelompok (artikel ilmiah dan video) diupload ke google drive atau media sharing file lainnya kemudian tautan tersebut dikumpulkan ke panitia melalui <https://s.id/PLKKNKB> paling lambat 1 hari sebelum pelaksanaan (tanggal pelaksanaan diumumkan kemudian).
5. Teknis pelaksanaan presentasi kelompok adalah:
 - a. Presentasi dilakukan secara paralel di bagi kedalam room yang disediakan.
 - b. Waktu presentasi tiap kelompok adalah 30 menit dengan pembagian, 5 menit pemaparan video, 5 menit presentasi artikel ilmiah, 5 menit tanya jawab dari kelompok panelis lainnya, 5 menit evaluasi oleh pembimbing, dan 10 menit evaluasi oleh tim penanggap.
 - c. Setiap kelompok hanya boleh menampilkan maksimal 5 slide presentasi diluar halaman depan dan terimakasih.
6. Penyelenggaraan presentasi kelompok dipimpin oleh tim penanggap.
7. Mahasiswa dan dosen pembimbing wajib hadir 15 menit sebelum jadwal presentasi kelompok.

Pengumpulan dokumen capaian program kerja, perbaikan video dan artikel ilmiah yang telah direvisi dapat melalui link <https://s.id/RLPKKNKB>